REPUBLIQUE DU CAMEROUN PAIX — TRAVAIL - PATRIE

20237395 ,, 30 407203

DECRET N°
portant nomination du Président du Conseil

d'Administration de I'Université de Ngaoundéré.-

LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE,

Vu la Constitution :

Vu la loi n°2023/007 du 25 juillet 2023 portant orientation de I'enseignement
supérieur au Cameroun :

Vu le décret n°93/026 du 19 janvier 1993 portant création des Universités -

Vu le décret n"93/028 du 19 janvier 1993 portant organisation administrative et
academique de I'Université de Ngaoundéré ;

Vu le décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du
Gouvernement, modifié et complété par le décret no 2018/190 du 02 mars
2018 ;

Vu le decret n°2012/433 du 1% octobre 2012 portant organisation du Minisiére
de I'Enseignement Supérieur,

DECRETE :

ARTICLE 1%.- Monsieur ADJI ABDOULAYE HAMAN est, 3 compter de la
date de signature du présent décret, nommé Président du Conseil
d'Administration de I'Université de Ngaoundéré.

ARTICLE 2- Le présent décret sera enregistré, publié suivant la procédure
d'urgence, puis inséré au Joumnal Officiel en francais et en anglais./-
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REPUBLIC OF CAMEROON PEACE - WORK - FATHERLAND

DEL‘REENu.zU 237383 or 30 AQUT 2023

to appoint the Chairperson of the Board of Governors
of the University of Ngaoundere.-

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC,

Mindful of the Constitution;

Mindful of Law No.2023/007 of 25 July 2023 on Higher Education Policy in
Cameroon;

Mindful of Decree No. 93/26 of 19 January 1993 to setup universities;

Mindful of Decree No. 93/28 of 19 January 1993 on the administrative and
academic organization of the University of Ngaoundere;

Mindful of Decree No. 2011/408 of 9 December to organize the
Government, as amended and supplementied by Decree No.
2018/190 of 2 March 2018;

Mindful of Decree No. 2012/433 of 1 October 2012 to organize the Ministry
of Higher Education,

HEREBY DECREES AS FOLLOWS:

ARTICLE 1: Mr ADJI ABDOULAYE HAMAN is, with effect from the date of
signature of this decree, appointed Chairperson of the Board of Governors
of the University of Ngaoundere.

ARTICLE 2: This decree shall be registered, published according to the
procedure of urgency and inserted in the Official Gazette in English and
French./-
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